
喜多見保育園

保育園運営や日々の保育についてお聞きします。

利用者アンケートの結果について
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職員は「こどもの人権」について、配慮をしながら保育・運営にあたっていますか。
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職員はこどもの気持ちを受け止め、大切にしながら対応してくれていると思いますか。
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保育内容（ねらいなど）に関する説明は、わかりやすいと思いますか。
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こどもが安全に過ごせるよう、保育環境が配慮されていますか。
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戸外遊びの機会は十分で、内容が工夫されたものになっていると思いますか。
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保育園内は清潔に保たれ、こどもの手の届く高さでおもちゃや絵本が整理され自由に遊べるよう配置され

ていると思いますか。
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どちらともいえな
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保護者が疾病や事故などで急に対応が必要となったとき、よく話を聞き、利用時間の変更など、柔軟に対

応してくれると思いますか。

1

14

57

0 10 20 30 40 50 60

いいえ
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保育園でのこどもの様子を見る機会があり、保護者が参加しやすい設定（日程や時間帯など）となってい

ますか。
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どちらともいえない

はい

保護者が疾病や事故などで急に対応が必要となったとき、よく話を聞き、利用時間の変更な

ど、柔軟に対応してくれると思いますか。
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どちらともいえな
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こども同士の自我のぶつかりあい（けんかや言い争い）があった場合の職員の対応は適切だと思います

か。
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保護者が疾病や事故などで急に対応が必要となったとき、よく話を聞き、利用時間の変更な

ど、柔軟に対応してくれると思いますか。

2

4

66

0 10 20 30 40 50 60 70

いいえ

どちらともいえな
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食事（給食）・おやつなどのメニューは、工夫されたものになっていると思いますか。
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こどもがけがや体調が悪くなったときの、職員の対応は十分だと思いますか。
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どちらともいえない
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職員はあなたやあなたの子どもに関するプライバシー（秘密）を守ってくれていると思いますか。
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職員の言葉遣いや態度、服装などは適切で、丁寧に対応していると思いますか。
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こどもの気持ちや様子について職員と話や相談をすることはできますか。
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キッズビューを媒体としての連絡帳の活用や、お便りの発信は情報共有として満足できるものになってい

ますか。
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い

はい

保護者が子育てについて、職員に相談することはできますか。
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こどもの保育に関わる要望や意見を伝えたとき、職員はよく話を聞き、誠実に答える姿勢を持っています

か。
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こどもの保育に関わる要望や意見は、保護者と職員で情報を共有し、より良い保育園となるよう活かされ

ていると思いますか。
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なるほどせたがやのほいく（世田谷区保育の質ガイドライン）を知っていますか。
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要望や意見があるとき、保育課や第三者委員（保育園以外の苦情解決相談員）などにも相談できること

を、保育園は伝えていますか。
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喜多見保育園独自の取り組みについてお聞きします。
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毎月の園だよりに各クラスの活動のねらいを載せています。そのねらいにそって、子どもたちの活動や成

長を【今日の一コマ】やクラスだより等、キッズビューの配信で写真などを取り入れながらお伝えしていま

す。保育の様子は伝わっていますか？
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親子で楽しめホッとできるスペースになるように、絵本コーナーの充実、絵本だよりの発行などを通して絵

本の良さをお伝えしています。絵本は子どもの育ちに必要と感じますか？
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日頃の子育ての悩みを共有しあえるほっとした場になるように、キッズビューのアンケート機能を活用して、

子育ての質問やアドバイスをやりとりする【きたみの木】と称した子育て支援の取り組みを行っています。

知っていますか？
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【にっこにこの日】に幼児クラス中心に縦割り保育（異年齢児の交流）を行っています。異年齢児のかかわ

りは子どもたちにとって大切だと感じますか？
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育ちの記録はお子さんの成長を保護者の方と共有するツールになっていますか？
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総合的な感想についてお聞きします。
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喜多見保育園がよりよい保育園になるためのご意見がありましたら、ご自由にお書き下さい。 

（お子さんや保護者の方が、不適切な対応ではないかと感じたものも含む） 

 

＜防犯・駐車について＞ 

●保育園に対してではないが、保護者同士の入り口のセキュリティをしっかりしたいと思っている。保護

者証も入り口の暗証番号も忘れてしまった保護者の方から入れてほしいと言われ、困ったことがあった。 

●朝の登園時に車でいらっしゃる方がいる。保育園の前ではなく、数十メートル離れたご近所の家の前

に駐車されている。死角が増えること、保育園のご近所のご理解あっての保育園運営という観点から望

ましいとは言えないと思うので、状況をご確認してもらえるとよいかと思う。 

 

＜キッズビュー・配信について＞ 

●キッズビューの「家庭より」のコメント欄に記載した内容について、「園より」の欄に返答コメントがなく、

お迎えの時にもそれに関するお話が無い時があり、見落とされているのか、あるいはコメントを見てくれ

ていても対応不要と考えノーコメントなのか、気になるときがある。 

●連絡帳で毎日の子供の様子を詳しく書いてもらえると有難い。以前の担任の先生は詳細を書いてくれ

ていたので、最近は情報量が減ったように感じている。 

●キッズビューに欠席を入れわすれたことが過去に 1 度あったのだが、確認の連絡などは来なかった。

我が家は欠席が多いので、「今日も欠席だろう」と思われたのかと思う。実際その通りだったし、本来入

れ忘れるこちらが悪いのだが、置き去り等の恐いニュースもあるので、確認を徹底してほしいと思う。 

●キッズビューでの配信は有難いが、お迎えの時に、子どもがどのように保育園で過ごしたかを知る手

段のひとつとして、先生が書く「ホワイトボード」の連絡はとても大切だと思っている。例えば、ホワイトボ

ードに「今日は◯◯にお散歩に行きました」と一行でもあるだけで、子どもとの会話のきっかけになり、帰

り道に保育園での出来事を聞くことが出来る。自分から話せる子は、親が「今日は何をしたの？」と聞く

だけで、会話になるかもしれないが、そうではない子は、「今日はお散歩に行ったんだね？」と具体的に

質問することが必要。お迎えの際に、先生から具体的なお話しを伺うこともなかなか出来ないので、その

日の出来事を長文でなくて構わないので、ホワイトボードに書いてもらいたい。 

●この先もし可能ならば動画の配信なども検討していただけると嬉しい。 

 

＜保育について＞ 

●育ちの記録は可能であればカメラ目線の写真だと嬉しい。 

●学年が上がると目の届かないところが多くなるかと思うが、着替えやなど生活の基盤となる所を丁寧

に見守ってもらいたい。 

●以前朝の登園時に外遊びをしている子が転んでしまい、先生に「先生、転んじゃったけど大丈夫!」と二

度先生に訴えていたが、先生は全く聞こえていないようだった。こういった事はきっと日常の保育の中で

も往々にしてあることではないかとは感じた。ただ、先生方が全力で保育に取り組んでいることは重々承

知しており、やはり人員不足が招いている結果だとは思うので、国に早々に改善をしてほしいと切に願っ

ている。先生方が長く保育という仕事に関わっていけるためにも。 

●解熱後 1 日は保育園を休ませるなど、集団感染予防のために、保護者の方達に徹底していただきた

い。 

●プールのタオル、お昼寝バスタオルなど使用する予定があるものは、入園前や年度初めの説明の時

にお知らせがあると余裕を持って準備ができるので助かる。 

 

＜給食について＞ 

●野菜など多彩なメニューにしていただき子どもがこの調理法なら食べられるこの味付けなら食べられ

るなど工夫してもらいたい。 

●給食がもう少しレパートリーがあったり、おやつにお煎餅とかではなく手作りのものが増えたらさらに嬉

しい。 

 

＜行事について＞ 

●難しいかとは思うが、保護者会などは勤務時間の都合上、１８時からなど夕方以降にしてもらえるとと

ても助かる。 

●平日ではなく土曜日に行う行事を増やして欲しい。 

 

 



＜利用者アンケートの項目について＞ 

●アンケートにそう言う状況になったことがない、経験したことがないこともあったので、選べる項目があ

ると嬉しい。どちらともいえないだと、何か不満があるように見えるかなと、気になった。 

 

＜公立保育園について＞ 

●区や国の管轄だと思うが、保育士自身の教育の機会をもっと増やしてほしい（IT や海外、地方での研

修、ビジネスや福祉に関してなど）子供を取り巻く大人の環境や時代の変化を常に感じて行けるような保

育士自身の生まれ直し、育ち直しできる教育研修の機会をもっと作って人材育成に力を入れてほしい。

また、親より一緒にいる時間が多く、国の人財を育てる素晴らしい職業であり、とても重要なポジションな

ので、やりがいやキャリアパスに見合ったお給料がもらえる職業であってほしいし、もっと保育士に稼い

で、自己成長の投資に使ってもらいたい。そういう尊い業界にしていただきたい。 

●これまでのアンケートの返答から、公立保育園のため独自に様々な改善や工夫がし辛い場面がある

ことにもどかしさを感じている。体操教室やダンス教室のような外部の講師を招いた時間があったら、習

い事に行かせる時間がない家庭は助かるかと思っている。 

 

 



今後の取り組みについて 

 

＜防犯・駐車について＞ 

・園のセキュリティに関しては保護者会でもお伝えしていますよう、保護者証やキーレックスの利用方法

等、今後も徹底していきたいと考えています。また駐車に関しましては、おたよりおよび保護者会でもお

伝えしていますが、依然、ご報告がされている状況です。引き続き子どもの安全を第一に考え、保護者

の方のご協力が得られるよう働きかけていきます。 

 

＜キッズビュー・配信について＞ 

・コメントの有無に関わらず、コメント欄を確認した職員は名前を入力することや、記載されている内容に

ついては連絡帳やお迎え時等に返答することを職員全員に周知いたしました。また、欠席のお知らせが

なく登園されていない場合には電話にて確認させていただくことも徹底いたします。 

・幼児クラスに関しては、お迎え時にその日の活動内容が伝わるよう、配信時間を１５時頃としました。ま

た、タイトルだけでもその日の保育内容が分かるように表記いたしますので、ぜひご覧ください。 

 

＜保育について＞ 

・育ちの記録はひとりひとりの成長を保育園とご家庭で共有できるよう作成しております。成長過程の一

場面を切り取ってお伝えするにあたり、カメラ目線にならないことも多いかと思いますがどうかご了承くだ

さい。 

・生活の基盤は基本的な生活習慣として、ひとりひとりの発達に応じて関わっていきたいと考えていま

す。発達に応じて見守る部分も出てきますが、より丁寧に行えるよう働きかけていきます。 

・登園時の保育士の対応についてお知らせいただきありがとうございます。できる限り子どもたちの様子

を見逃すことのないよう、全体把握ができる立ち位置や職員の連携等見直していきたいと思います。 

・集団感染予防の観点から、体調が優れない場合は病院への受診をお願いしております。特に発熱・下

痢・嘔吐・咳につきましては強い感染力を持つ場合もあります。引き続き保護者のみなさまには、受診へ

のご協力をお願いいたします。 

・プールのタオルにつきましては、次年度より入園前の持ち物表に加えてお知らせしていきます。その他

活動によって必要なものに関しては、引き続きクラスから早めにお知らせしていきます。 

 

＜給食について＞ 

・給食は区立保育園の栄養士が作成しております。調味料の量、エネルギーなど栄養面でいろいろ考え

られておりますが、その部分についてお知らせする機会が不足していたかと思います。さらに身近に感じ

ていただけるよう、絵本コーナーには給食のレシピ集も用意いたしました。ぜひ手に取ってご活用くださ

い。 

・土曜日や延長番の時間帯の手作りおやつは難しいですが、普段の日は手作りおやつを中心に提供し

ています。どうぞサンプルをご覧ください。 

 

＜行事について＞ 

・保護者会などを夕方以降にというご意見につきましては、園児の普段の生活を考えますと、延長番が

始まる時間帯までには終了したいと考えております。 

・平日ではなく土曜日の行事開催につきましては自園だけでは決定できかねますので、利用者アンケー

トでいただいたご意見として集計に反映させていただきます。 

 

＜利用者アンケートの回答項目について＞ 

・利用者アンケートでいただいたご意見として集計に反映させていただきます。 

 

＜公立保育園について＞ 

・ご意見ありがとうございます。自園だけでは難しい部分もありますので、所管課にも報告し、利用者アン 

ケートでいただいたご意見として集計に反映させていただきます。 

 

 

アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

喜多見保育園では、アンケートの結果を踏まえ、よりよい保育園となるよう職員一同努力してまいりま

す。 


